

EDITORIAL

As we go to press again we are of two minds - do we apologize for our Postal Strike and the delay of the July issue - or do we chide you for not sending your membership dues. We hope you have received your copy. Those subscribers in the major centres can thank our secretary John Manuel for their copies as he thoughtfully arranged for their delivery via private courier.

There are still some members who have not paid their annual dues (\$10.00), we hope it was due to the strike but now it is over and we need the money if we are to serve you. The form on the last page will make it easy - please do it now. Why not send \$20.00 and pay January 82's at the same time, we'd appreciate it.

At the beginning of October we are off to Edmonton to CAA '81 and hope to see as many of you as possible. From the advance agenda we can guarantee both an interesting and informative meeting and also a thoroughly enjoyable one. It is late now to make plans but if you can get there it will be worth your while.

In closing, you will find the papers in this issue are not only most interesting but also illustrate the diversity of acoustics activities in Canada.

In the next issue we will report on the CAA '81 meeting in Edmonton and some of the papers presented there.

EDITORIAL

Au moment d'aller à nouveau sous presse notre approche reste ambivalente : devrions-nous nous excuser du retard

de notre numéro de juillet dû à la grève des postes ou vous reprocher le délai du paiement de vos frais d'abonnement. Nous espérons que chacun de vous a reçu son exemplaire. Les abonnés des grands centres urbains peuvent remercier notre secrétaire John Manuel pour leur exemplaire car il a su organiser leur livraison par service de courrier privé.

Quelques membres ne se sont pas encore acquittés de leur frais d'abonnement annuel (\$10.00). Nous espérons que la grève postale en soit la cause, car nous avons grandement besoin de fonds pour vous assurer notre bon service. Le formulaire paraissant à la dernière page facilite la chose ; s'il vous plait remplissez-le dès maintenant. Et pourquoi ne pas nous faire parvenir \$20.00 pour couvrir par la même occasion l'abonnement '82.

L'ACA se réunit à Edmonton au début d'octobre '81 pour son symposium annuel ; nous espérons y rencontrer le plus de membre possible. Selon l'agenda projeté, ce symposium promet d'être à la fois intéressant, instructif et très agréable. Même s'il est maintenant un peu tard pour changer vos plans et placer vos réservations, le déplacement en vaudra la peine.

En terminant, vous trouverez sans doute que les articles de ce numéro, en plus d'être très intéressants, illustrent la grande diversité des activités canadiennes en acoustique.

Le prochain numéro présentera un rapport du symposium d'Edmonton. Le texte de quelques-unes des présentations scientifiques pourrait aussi y paraître.